

## LE BTI? NON MERCI!

[28 avril 2021](#)



Au Québec, le larvicide Bti est employé depuis de nombreuses années dans plusieurs villes comme agent de lutte pour contrôler les mouches noires et les moustiques, principalement pour des raisons de confort pour les activités extérieures. La tolérance individuelle à la nuisance causée par ces insectes semble avoir grandement diminué.

Or, les impacts environnementaux directs et indirects de l'épandage de formulations Bti sont connus. Il est donc primordial que l'on s'assure, en plus d'éviter et de minimiser les bouleversements écologiques, de l'acceptabilité sociale de tout projet d'épandage de Bti. Il importe également de miser sur des méthodes alternatives et économiques pour les municipalités, telles que des pièges à moustiques qui contribuent à réduire considérablement les densités de moustiques piqueurs localement.

Pour en connaître davantage au sujet de ce pesticide et sur ces impacts environnementaux, écouter le reportage de [La semaine verte](#): le Bti est-il un larvicide inoffensif?

Voyez également le [dépliant explicatif](#) pour connaître les actions pouvant être entreprises.

Pour plus d'informations : <https://www.nonaubti.org>